
平成２８年７月２５日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 民生・児童委員について 

 ・委員の選出期限が 8月 15日までとなっているが、人がいないという状況があり、実質

無理である。選任のお願いをするにしても仕事内容が分からないので打診しようがない。 

⇒ 「5月には現民生委員に辞任の意を示してもらいたい」と言っていたが、締切直前

の 7 月になって出されたところがある。業務内容については、担当・課長で説明さ

せてもらう。人選については役場で決めるということにならないため、自治会にお

願いしたい。 

 ・民生・児童委員が業務中に事故に遭った場合の補償は 

  ⇒ 委員全員に保険に入ってもらっているため、そちらでの対応となる。 

 

２ 行事予定について 

 ・今回の自治会長会と、北条のシニアクラブがかちあった。行事決定はどのように行っ

ているのか 

⇒ 今後気を付けていきたい。 

 ・ホームページのイベント情報に掲載してはどうか 

  ⇒ 掲載の徹底を図っていきたい。 

 

３ 不法投棄の撤去に係る補助金について 

・今年度限りか 

⇒ 今年度限りではない。該当箇所があれば教えてほしい。 

 

４ 町の振興に係る内容の報告について 

 ・年 4回もある自治会長会で、報告があっても良いのでは 

⇒ 町ホームページなどで案内していくので、そちらをご覧いただきたい。 

 

５ 公共事業の入札状況の公開について 

 ・北栄町では、公共事業の入札状況のホームページ公開が、他町に比べ比較的遅いよう

に思う 

  ⇒ 出来るだけ早く出すようにする 

 

６ 自治基本条例について 

 ・4月に自治基本条例の説明を受けたが、棒読みで理解できなかった。それ以降何かをし

ようと思った自治会はあったか。 

  ⇒ 自治会長会では昨年 7 月と 1 月に説明を行い、また町報でもシリーズ化して掲載

した。自治会町会研修会など、さらに周知できる方法があるか検討する。 


